



**San Junípero Serra**

**1 de julio**

1 de julio

# San Junípero Serra

1713–1784 • España

Junípero Serra ingresó a los frailes franciscanos a la temprana edad de diecisiete años y luego se convirtió en sacerdote. Era tan inteligente que todos pensaban que iba a ser un maestro importante en España. Pero en su corazón había un deseo más grande: quería ser misionero. Había historias sobre misioneros que enseñaban la Buena Nueva de Jesús a quienes nunca habían oído hablar de Él. Pensó en todos aquellos pueblos del Nuevo Mundo—los de América del Norte y del Sur—que nunca habían oído hablar de Jesús y nunca habían sido bautizados. Quería llevarles el amor de Jesús.

El Padre Junípero navegó con un grupo de franciscanos a México. Llegó a Veracruz y necesitaba viajar casi 250 millas más para llegar a la Ciudad de México. Los funcionarios de la ciudad de Veracruz les dieron caballos a los franciscanos para hacer el viaje. Pero Junípero no quiso ir a caballo. Eligió ir a pie, llevando sólo un libro de oraciones, para ofrecer su largo viaje como sacrificio a Dios.

En el camino, un mosquito picó el pie de Junípero, que luego se le infectó. Esta infección hizo que su viaje fuera muy difícil y su pie lo molestaría por el resto de su vida. Finalmente, llegó a la ciudad de México y allí predicó a los nativos americanos durante dieciséis años.

El Padre Junípero sabía que Dios quería que predicara la Buena Nueva de Jesús aún más al oeste. Viajó a California (esta vez el P. Junípero montado a caballo) y fundó las misiones españolas. Las misiones eran congregaciones donde los franciscanos les contaban a los nativos americanos la Buena Nueva de que Dios los amaba y que Jesús murió por ellos para salvarlos de sus pecados.

No a todos los nativos americanos les gustaba que los franciscanos les dijeran lo qué debían hacer. Y a veces los soldados españoles en las misiones no trataban bien a los nativos americanos. El Padre Junípero siempre defendió a los nativos americanos de los soldados. Todo lo que hizo fue por amor. Les predicó la fe porque quería que estuvieran en el cielo con Jesús para siempre.

El Padre Junípero fundó nueve misiones por toda California y propagó el Evangelio a todos los que no habían escuchado acerca de Jesús. Sirvió a sus amados nativos americanos hasta su muerte con olor de santidad.

¡San Junípero, ayúdame a realizar todas las cosas por amor a Dios!